

Punkt 2: Große für Kleine, Bürgerengagement in Kindertagesstätten

Antrag des Jugendhilfeausschusses vom 28. September 2006

- öffentlich –
- einstimmig –

- I. Der Jugendhilfeausschuss nimmt die positive Bilanz des Projektes Große für Kleine zur Kenntnis. Er beantragt, dem Haushalts-JHA Vorschläge zu unterbreiten, in welcher Weise dieses Bürgerengagement in Kindertagesstätten als dauerhafte Einrichtung fortgesetzt werden kann.

II. J

Der Vorsitzende

Gebhardt
Ehrenamtlicher Stadtrat

Pröbß
Berufsmäßiger Stadtrat

Legler
Schriftführerin